

Ciudad SANTIAGO

Fecha: Año 1991 Mes 2 Día 28

Página 3 Columna 6

Ubicación del recorte A. P. M. 16
Biblioteca del Congreso Nacional - Anexo

Andrés Aylwin: "Acusaciones contra Castro son livianas"

El diputado Andrés Aylwin calificó como "livianas e injustas" las acusaciones de dirigentes políticos de derecha respecto a la eventual responsabilidad que habría tenido el ex preso político, Abel Castro, en el secuestro de Cristián Edwards.

"La circunstancia de haber sido detenido, por simple sospecha, el ex preso político Abel Castro Silva en el proceso por secuestro de Cristián Edwards, dio origen a declaraciones absolutamente arbitrarias y demagógicas de algunos dirigentes políticos de la derecha, entre ellos los señores Miguel Otero y Julio Dittborn. La libertad incondicional dispuesta por el ministro Carlos Cerda en favor de Abel Castro es una prueba irrefutable de la liviandad e injusticia de dichas acusaciones", dijo el diputado.

"El apresuramiento irresponsable de los expresados dirigentes al formular tales declaraciones, los ha colocado en una lamentable situación de ridículo e incredibilidad ante la opinión pública -agregó-. Por otra parte, resulta triste constatar que mientras el ferviente deseo de la comunidad chilena es velar por la reincorporación plena de los presos políticos a la institucionalidad democrática, sin embargo, la obsesión oportunista de sectores de la derecha, sigue siendo, ver a dichas personas ligadas a actos delictuales".

Por último, el diputado Andrés Aylwin acusó a algunos políticos de estar presionando indebidamente a los servicios policiales y al Poder Judicial sobre la base de una campaña injuriosa con respecto a los presos políticos, "campaña que sólo genera odiosidades, injusticia y por lo mismo violencia".